

El consejero Izquierdo ha visitado la localidad donde también se ha acometido la remodelación de la Casa Consistorial para dotarla de un archivo municipal

La Comunidad de Madrid renueva el salón de actos del Centro Cultural Camilo José Cela de Estremera

- Las actuaciones han consistido en la mejora de la acústica, el escenario y los camerinos
- El municipio incrementa un 15% la cuantía destinada a dotaciones y servicios a través del PIR 2022-2026, lo que representa una suma de 2,3 millones de euros

10 de junio de 2022.- La Comunidad de Madrid ha finalizado en Estremera las obras de remodelación del salón de actos del Centro Cultural Camilo José Cela, mejorando la acústica, el escenario y los camerinos. También se ha acometido la renovación integral de la Casa Consistorial para dotarla, entre otras cosas, de un archivo municipal y convertirlo en un espacio cero emisiones.

El consejero de Administración Local y Digitalización, Carlos Izquierdo, ha destacado durante su visita a la localidad que estas dos nuevas actuaciones han sido ejecutadas con cargo al Programa de Inversión Regional (PIR) a las que se ha destinado un presupuesto superior a los 600.000 euros.

“Mantenemos un compromiso claro y decidido con el reequilibrio territorial de todos nuestros municipios con independencia de su tamaño, situación geográfica o color político. No queremos que nadie se quede atrás y trabajamos para que todos los madrileños, vivan donde vivan, tengan las mismas oportunidades y servicios”, ha asegurado Izquierdo.

El Centro Cultural Camilo José Cela es un edificio construido en los años noventa del siglo XX que contempla un doble uso. Por una parte, funciona como salón de actos y, por otro lado, contiene salas para la realización de talleres culturales y para el servicio de biblioteca.

El Gobierno regional ha intervenido solo en la parte destinada a artes escénicas, dotándolo de dos camerinos; de un escenario cuya acústica se ha adaptado a la recomendación de tiempos de reverberación, por debajo del segundo; adaptando los aseos a personas con discapacidad; y actuando sobre las instalaciones eléctricas y de climatización.

Igualmente, se han eliminado las barreras arquitectónicas; se ha mejorado la pavimentación del patio que queda entre la Casa Consistorial y el nuevo archivo;



se ha actuado sobre cubiertas, cerramientos y carpintería; y se han renovado la electricidad e iluminación de la sede del Ayuntamiento.

La Comunidad de Madrid, a través del PIR 2022-2026 destina a Estremera un total de 2,3 millones de euros, lo que representa un incremento de casi un 15% respecto al programa anterior, “un importante impulso presupuestario para que los vecinos de esta localidad dispongan de las dotaciones, servicios e infraestructuras que necesitan y merecen”, ha añadido el consejero.